

FSG GIMEL

ATHLETISME

Rapport mars 2024 – janvier 2025

Le groupe d'athlétisme se développe de plus en plus et est en permanence complet. Il y a chaque été quelques enfants qui choisissent un autre sport, mais cela fait immédiatement le bonheur de ceux qui patientent en liste d'attente pour la rentrée d'août.

Pour la première fois, je me demande si nous pourrons accepter tous les candidats à la prochaine rentrée... Quand on fait l'entraînement dehors, on peut toujours se débrouiller, mais quand on est en salle, il faut bien réfléchir et se répartir les « territoires » et les activités de nos trois groupes.

Alexandre s'occupe toujours du groupe « compétitions » le mercredi. J'ai vu que les jeunes lançaient maintenant des javelots, nouveauté qu'ils semblent bien apprécier.

Une autre nouveauté, ce sont les licences qu'Alexandre a prises pour certains de nos jeunes. Ces licences leur permettent de participer à d'autres compétitions que celles de Gym Vaud et de UBS Kids Cup, donc de se frotter à d'autres concurrents entraînés par des clubs spécifiques d'athlétisme. Et nos jeunes athlètes obtiennent de bons résultats !

Mais nous continuons à proposer à nos athlètes les concours UBS Kids Cup ainsi que les concours locaux organisés par FSG Bière et FSG Montricher. Cela entretient les relations de bon voisinage.

Nos jeunes athlètes obtiennent de très bons résultats dans tous les concours auxquels ils participent. Les grands sont très motivés aux entraînements. Ils sont un bon exemple pour les petits, qui les regardent parfois avec envie.

Nous étions quatre moniteurs en août dernier, Alexandre, Jérémie, Raphaël et moi. Puis nous avons eu le plaisir d'accueillir un 5^{ème} moniteur pendant l'automne, Lucas Bertorelli, qui fait aussi partie de l'équipe de volley. L'expérience était concluante et les enfants appréciaient Lucas, qui gérait les plus petits avec moi, mais il est parti à l'armée pour une année. On verra par la suite ce qu'il fera.

Jérémie et Raphaël sont allés en automne faire leur première formation de moniteurs J+S. Ils l'ont terminée avec succès et en sont revenus avec plein de nouvelles idées pour les entraînements. Comme ils sont aux études tous les deux, ils font tout leur possible pour être réguliers, mais on comprend bien que pendant les périodes d'examens, ils soient un peu moins présents pour l'athlétisme.

Quant à Alexandre, il est le « couteau suisse » du groupe. Il assure à tous les coups, il récupère les groupes des autres moniteurs absents, et il gère maintenant les inscriptions aux compétitions, dans lesquelles il accompagne même parfois seul nos athlètes en cas d'indisponibilité des autres moniteurs.

Je remercie très sincèrement Alexandre, Jérémie, Raphaël et Lucas pour leur investissement dans le groupe. Nous avons une bonne entente entre nous et il n'y a jamais de conflit entre moniteurs lors des entraînements, mais plutôt beaucoup d'entraide ! C'est précieux.

Et je termine avec une petite demande au comité : est-il possible d'avoir une provision de t-shirts pour l'athlétisme ? Quasi tout est distribué et les nouveaux auront besoin d'équipements pour les concours du printemps. Les enfants sont fiers de porter ces t-shirts.

Je profite de remercier le comité qui nous soutient et accepte que nous emmenions tous ces athlètes dans les compétitions. Cela nous laisse une grande liberté et permet à nos jeunes d'aller porter le nom de la FSG Gimel loin à la ronde. Ils en sont fiers et nous sommes fiers d'eux.

Gimel, le 29 janvier 2025
Sylvette GM